

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti. Terdapat beberapa kesimpulan dari penelitian. “ Peran *Home Industry* Emping Melinjo Dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga Karyawan (Studi Kasus Pada UD. Kondang Roso Desa Mejono Kecamatan Plemahan Kabupaten Kediri).”

1. Proses pengelolaan pada UD. Kondang Roso berjalan dengan baik.

Dalam menjalankan *Home Industry* UD. Kondang Roso pengelolaan dilakukan oleh keluarga yang memiliki tugas masing-masing. Untuk memproduksi emping melinjo terdapat 2 proses yaitu pembuatan Emping Melinjo original dan Emping Melinjo varian rasa. Seiring dengan berjalanya waktu usaha UD. Kondang Roso mengalami beberapa perkembangan usaha yaitu dengan berinovasi mengeluarkan produk Emping Melinjo varian rasa, pedas dan manis. Kemudian memiliki pelanggan tetap dan beberapa pasar sehingga tinggal menyetorkan produk olahan Emping Melinjo. Agar produksi tetap berjalan. saat ini memiliki karyawan aktif sekitar 20 orang. Pada produksi membuat Emping Melinjo *Home Industry* menjalankan proses dengan tradisional sehingga diharapkan kualitas Emping Melinjo dapat terjaga. modal pada *Home Industry* menggunakan modal sendiri yaitu dari tabungan.

2. Peran *Home Industry* memberikan dampak positif. Yaitu dengan membuka lapangan pekerjaan bagi lingkungan sekitar. dengan adanya UD. Kondang Roso maka karyawan yang bekerja memiliki pendapatan. sehingga dapat digunakan untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari. Dalam kegiatan usahanya UD. Kondang Roso memiliki karyawan yang berasal dari dalam desa Mejono maupun dari luar Desa Mejono. Dan terdapat karyawan aktif sekitar 20 orang.

#### **B. Saran**

1. Pengusaha diharapkan dapat mempertahankan kualitas pada produk yang dihasilkan. dan pengusaha diharapkan dapat menambah inovasi dalam hal menambah varian rasa pada produk olahan Emping Melinjo sebagai bentuk dari pengembangan produk.
2. Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya mengenai peran *Home Industry* dalam peningkatan pendapatan masyarakat.